

Qu'est ce que le Girls day, Boys day ?

Girls day, Boys day (GDBD) est un projet de **sensibilisation aux stéréotypes de genre dans le domaine de l'orientation scolaire et professionnelle.**

Ce projet se décline dans différents pays et sous différentes formes (Etats-Unis, plusieurs pays européens dont la France, l'Allemagne, le Luxembourg, etc.). **Il permet aux jeunes de faire une première expérience de terrain et de découvrir des métiers atypiques pour les femmes ou atypiques pour les hommes (c'est-à-dire exercés traditionnellement par l'autre sexe).**

En Fédération Wallonie-Bruxelles, **Girls day, Boys day** est organisé depuis 2010 en province de Luxembourg et en Brabant-wallon. Suite à l'impulsion de la Fédération Wallonie-Bruxelles, le projet est réalisé dans l'ensemble des provinces wallonnes depuis 2012 et, depuis 2013, également à Bruxelles.

Girls day, Boys day s'adresse **aux élèves du premier et/ou du second degré**, au moment où ils/elles sont confronté-e-s à des choix professionnels et se déroule **en deux temps** :

- 1 Une animation de 2h en classe, durant le second trimestre, **pour déconstruire les stéréotypes.**
- 2 Des rencontres avec des professionnel-le-s, à l'école ou en entreprise, **afin de découvrir des métiers atypiques** pour les filles et les garçons.

